
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Maßstab ist meistens wie ein .

Man kann damit Dinge messen.

Solche Maßstäbe braucht man vor

a�em in der .

Man braucht sie aber auch sonst zum Messen und Zeichnen.

Wichtig ist ein Maßstab in der .

Dieses Schulfach gehört zur Mathematik.

Von einem Maßstab spricht man auch bei einer .

Eine Karte ist immer kleiner als die richtige Landschaft.

So ist es auch bei , zum Beispiel für ein Haus.

Der Maßstab sagt, wie viel Mal kleiner die Karte

oder der  ist.

Das ist immer in einer Ecke angeschrieben.

Die Bauarbeiter wissen dann, wie das

 genau werden so�.

Quellenangabe: Artikel: Maßstab (von Beat Rüst, Sophie Elisabeth u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA
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